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令和５年度第１回富里市水道事業運営協議会 会議録 

 

１ 開会年月日 令和５年７月１４日（金） 

  開 会 場 所 富里市水道事業所 会議室 

  開 会 時 間 午後１時３０分 

  閉 会 時 間 午後２時００分 

 

２ 委員 

職  名 氏     名 出欠の状況 

会  長 内 田 三 十 四 出席 

職務代理 山 田 照 好 出席 

委  員 梁 田 冨 郎 出席 

委  員 宮 本 和 子 出席 

委  員 戸 村 恭 子 出席 

委  員 森 岡 眞 美 出席 

委  員 菅 谷   広 出席 

委  員 藤 﨑 富 雄 出席 

                 出席者８名、欠席者なし 

 

３ 事務局 

  富 里 市 長  五十嵐 博 文 

  都市建設部長  相 川 裕 史 

  都市建設部上下水道課 

   参事兼課長   川 口 英 樹 

   主   幹   小 笹 勝 巳 

   副 主 幹   飯 岡 勝 幸 

   主   査   石 井 慎 一 

 

４ 会議に付した議題及び結果 

（１）令和４年度 富里市水道事業決算及び事業報告について 

   （全員承認）可決 
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５ 審議の経過 

開 会 

（上下水道課長） 

 令和５年度第１回富里市水道事業運営協議会を開会します。 

 本日の進行を務めます課長の川口です。 

 市水道事業運営協議会条例第６条第２項の規定により委員の過半数以上の出

席がありますので、この会議は成立しますことをご報告いたします。 

 はじめに、内田会長よりご挨拶をお願いします。 

 

会長挨拶 

（会長） ～挨拶～ 

      

 続いて、五十嵐市長からご挨拶をお願いします。 

 

市長挨拶 

（市長） ～挨拶～ 

 

 運営協議会条例第６条第１項の規定により会議の議長は会長となりますので、

内田会長お願いします。 

 

議 題 

（１）令和４年度 富里市水道事業決算及び事業報告について 

 

（会長） 

 本日の議題は１つです。ご審議のほどお願いします。 

（事務局） 

 （資料「令和４年度富里市水道事業決算書」により説明） 

 （資料「令和４年度決算資料 改良工事の概況箇所図」により説明） 

（会長） 

 ご質問等ありますか。 

（委員） 

 決算書３ページ、年間総配水量が前年度と比べ２．０６％の減少、事業収益

が３．６２％減少しています。特に大きな原因は何が考えられますか。 

（事務局） 

 年間総配水量については令和４年度の年度末給水人口が若干ですが減少して

いることが要因と考えられます。また、事業収益の減少についても給水人口が
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減少したことによって給水収益が減少したためだと考えられます。 

（委員） 

 決算書６ページにあるように有収率が上がってきたことから、漏水が減った

ことで結果として総配水量も減ったとも考えられるのでしょうか。 

（事務局） 

 おっしゃる通りです。 

 また、給水収益が減少したことに関連しますが、令和４年度の当年度純利益

が約１，５００万円ということで令和３年度と比べて５，０００万円程度減っ

ております。これについては給水収益が減ったことに加え、事業費用の動力費、

つまり電気料金の値上がりが大きく影響して当年度純利益が減少することとな

りました。 

（委員） 

 浄水場内の更新工事はどのくらいの期間が残っていますか。 

（事務局） 

 令和３年度から４年間の継続事業ですので、あと２年残っています。それが

終わりましたら、自家発電設備の更新工事を予定しています。 

（委員） 

 じっくり検討して安全な施設にしてください。 

（会長） 

 他に質問等はありますか。（なしとの声あり） 

 それでは、議題（１）「令和４年度 富里市水道事業決算及び事業報告につい

て」の採決を行います。 

 本議題について承認される方は挙手願います。 

 挙手全員です。よって本議題は、承認されました。 

 議題は以上で終了しましたので、事務局へ会議の進行をお返しします。 

 

その他 

（事務局） 

 次第の４ 報告ですが、令和５年度主要な工事について事務局より説明いた

します。 

（事務局） 

 （資料「令和５年度主要な工事の箇所図」により説明） 

（事務局） 

 ただ今の説明について、ご質問はございますか。（なしとの声あり） 

 なければ、次第の５、その他でございますが、事務局より連絡事項がありま

す。 
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 次回の運営協議会の開催は、令和５年１１月を予定しています。議題としま

しては、「水道事業上期業務状況報告について」を予定していますのでよろしく

お願いします。 

 また、本年の１０月３１日で現委員の皆様の任期が満了となります。引き続

きのご意向を後日、ご確認させていただきますのでよろしくお願いします。 

（事務局） 

皆様から何かありますか。（なしとの声あり） 

 

 以上で令和５年度第１回富里市水道事業運営協議会を閉会します。 


